

L'ONU fait l'éloge des actions de Cuba pour la préservation de l'environnement



La Havane, 30 octobre (RHC).- L'assesseur technique régional de Biodiversité et d'Écosystèmes du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, Lyes Ferrukji, a fait l'éloge des actions de Cuba dans la préservation de l'environnement.

Au cours d'une rencontre avec des membres du Projet Sabana-Camagüey, Lyes Ferrukji, a mis l'accent sur la participation active des communautés, des gouvernements locaux, des institutions scientifiques et des organismes de l'État de notre pays, dans l'application d'une stratégie pour réduire les vulnérabilités socio-économiques et naturelles provoquées par le changement climatique.

Le représentant de l'ONU a également relevé que les résultats de cette initiative, financée par le Fonds pour l'Environnement Mondial, durant ces deux décennies d'application sont susceptibles d'être appliqués dans d'autres pays du continent ayant des problèmes similaires.

Parmi les réussites du projet Sabana-Camagüey figurent l'augmentation de la couverture forestière, la diminution de la charge polluante, l'utilisation de sources renouvelables d'énergie ainsi que l'incorporation de la dimension environnementale au planning.

L'écosystème qui donne son nom au projet a une importance internationale en raison des grandes valeurs de sa diversité biologique et de l'existence d'espèces partagées avec d'autres pays de l'Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/74360-lonu-fait-leloge-des-actions-de-cuba-pour-la-preservation-de-lenvironnement>



Radio Habana Cuba